

Colegio de Calama y Chuquicamata Subterránea fortalecen vínculo formativo en feria técnico-profesional

Con el objetivo de seguir consolidando la relación entre la comunidad educativa y la industria, el Colegio



Técnico Industrial Don Bosco de Calama realizó una feria técnico-profesional donde alumnos y alumnas de distintas especialidades mostraron sus avances, proyectos y competencias a representantes de Chuquicamata Subterránea y a

diversas empresas colaboradoras.

Felipe Rodríguez, jefe de Producción de Mina Subterránea Chuquicamata, destacó la importancia del trabajo conjunto para fortalecer la formación técnica profesional local. “Es super importante este trabajo que estamos haciendo en conjunto con las empresas colaboradoras, para enriquecer la educación local, y que los estudiantes puedan empaparse de todo el proceso minero”, expresó.

Durante la jornada, las y los estudiantes guiaron a representantes de empresas colaboradoras por distintas salas temáticas, donde exhibieron proyectos relacionados con molienda, energías limpias, soldadura, sistemas eléctricos y mineralogía. **mch**